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Hallo in die Runde,

heute mal was ganz anderes, bin gespannt was ihr davon haltet.

Wenn es um Haaroptik geht, wird eigentlich immer nur ueber das Haarvolumen, und die Haarlinie
geredet. Haarvolumen ist eindeutig. Je mehr Haare, und je dicker diese Haare, desto besser.

Bei der Haarlinie ist es allerdings ein wenig komplizierter, denn da zaehlt meiner Meinung nach
nicht nur die Linie an der Front, oben, sondern auch die Haarlinie an der Seite.

https://imgur.com/a/xSSOgQr

Hier Bilder von Brad Pitt und Tom Hardy. Die Jungs haben eigentlich ganz schoen grosse
Geheimratsecken. Dadurch, dass ihre Seiten aber so tief in die Stirn einfallen, sieht die Haarlinie
aber einfach nur uebertrieben gut aus (Und natuerlich aufgrund der unverschaemt gut
aussehenden Gesichter)

Was haltet ihr davon, Jungs?

Sollte bei Haartransplantationen nicht auf diese Seiten an der Stirn genauso viel wert gelegt
werden wie auf die Front? Gilt das selbe nicht fuer das Applizieren von Wirkstoffen?... Wie
erreicht man diese Art von Haarlinie und zu wem passt sie...

Alles Gute!

W.
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